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起立：畠山 卓也 SAA　点鐘：中西 眞信会長　開会宣言：畠山 卓也 SAA

会 長 挨 拶

会長挨拶～長屋 会長ｴﾚｸﾄ

2025-2026 年度の RI 会長マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ会長はメッセージを
『よいことのために、手を取り合おう』　としました。　
分裂しがちな世界にあって、ロータリーは団結と希望の光となっています。私たちのプロジェクトは人種、宗教、性別、政治的信条、
経済的背景など、さまざまな違いを超えて人々を結びつけ、世界でよいことをしようという共通の目的で私たちを一つにします。
ロータリーは、よりよい人となるよう、他人に奉仕し、末永い影響をもたらすよう、私たちを鼓舞します。と述べています。
そして第 2500 地区佐渡正幸ガバナーの地区スローガンは
『Rotary のことを熱く語ろう！』　～ Rotarian Benefits を紡ぎ、そして育むために～　　となりました。
皆様がロータリアンとしての使命を自覚し、その Benefits（恩恵）に感謝し、一つひとつの活動から得られる満足感、充実感、
快適感などの体験を紡ぎ、さらには Rotary に対する「愛や夢や思い」を、今一度大切に育むことが必要であると述べています。
また目的を達成するためには、情熱（Passion）や厚い友情（Friendship）をもって真 にロータリーのことを語り合うことが必
要であるとも述べています。

『Let’ s enjoy your ROTARY』ロータリーを楽しもう !
「よいことのために、手を取り合おう」「Rotary のことを熱く語ろう！」
を実践するためにはロータリー活動が楽しくなければいけません。
親睦活動はクラブの要です。会員同士の親睦は勿論ですが、友好クラブ
や他クラブとの交流を積極的にし、仲間の輪を広げていきたいと思います。
また親睦活動だけではなく奉仕事業や寄付活動の中にも様々な楽しさ
があることを少しでも理解していただける一年にしたいと思っています。
幹事をはじめ理事、委員長、そして会員の皆様と共にクラブを作り上
げていく事が出来れば大変ありがたいです。
会員の皆様のご協力を宜しくお願いします。
私も一年楽しみます！皆さんも一年楽しみましょう！

会長方針

会員増強、親睦　～　仲間が増える事に喜びを感じ、クラブの仲間との親睦を楽しもう。
　　　　　　　　　　2500 地区内外、分区内のロータリアンと積極的に交流し、交流親睦の輪が広がることを楽しもう。
青少年奉仕　　　～　当クラブより青少年交換が実施される予定です。積極的に事業に参加し未来ある青少年の成長を楽しもう。
地区補助金事業　～　音更道の駅を花で彩ろう～なつぞらのふるさとから～　補助事業実施予定。
　　　　　　　　　　ボランティアを通じ地元学生や町民の方たちとの交流を楽しもう。
寄付活動　　 　　～ ポリオ根絶や世界平和に繋がる寄付への理解と実施により得られる満足感や充実感を楽しもう。



会務報告

会務報告～坂本 幹事

ニコニコ献金

※氏名後の「会員」省略してます

竹村

　しんちゃんの卓話楽しみです。

佐藤（和

　慎ちゃん、卓話よろしく！盛り上げてね！！

坂本

　先日のＩＭ大変お疲れさまでした。２次会も盛り上がりました。楽しかったです。

田中（義

　４月１２日ロータリー大阪・関西万博開幕祭に夫婦で参加します。

　５４年前の１９７０年春休みに亡き父と参加した大阪万博を思い出します。

高島

　長男が利尻島に、次男が幌延町に配属となりました。重い荷物を運んでくれる人がいなくなりました。

ニコニコ献金～高島 委員長



例会案内

月曜日　<広尾ＲＣ：日高信金広尾支店２Ｆ>　<帯広南ＲＣ：北海道ホテル>
火曜日　<芽室ＲＣ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ>　<帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル>
水曜日　<音更ＲＣ：ハピオ木野コミュニティーホール>　<帯広ＲＣ：ホテルノースランド帯広>　<上士幌ＲＣ：川村会館>
木曜日　<足寄ＲＣ：足寄銀河ホール>　<清水ＲＣ：清水町中央公民館>　<帯広西ＲＣ：北海道ホテル>
金曜日　<帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広>

発行元：音更ロータリークラブ 会報委員会：佐藤 和徳、竹村 朱美、尾崎 優子、渡辺 慎太郎

会員卓話：渡辺　慎太郎　会員
「彩凛華(さいりんか)に携わる者として ～私の仕事と役割～ 」

プログラム

出席報告～尾崎 委員長 本日の食事

プログラム(会員卓話)～渡辺慎太郎 会員 


